



www.mg.co.id

## Milan Menang Tipis atas Tottenham

**MILAN (IM)** – AC Milan menang tipis 1-0 atas Tottenham Hotspur pada leg pertama babak 16 besar Liga Champions yang berlangsung di San Siro, Rabu (15/2) dinihari WIB. Brahim Diaz menjadi pahlawan kemenangan Milan di menit ke-7.

Pelatih Milan, Stefano Pioli puas dengan kemenangan timnya. "Pertandingan yang sulit, perlu perjuangan keras seperti yang kami duga. Penampilan yang bagus dan kami tahu leg kedua akan berat. Kami bermain seperti yang harus kami lakukan, dengan fokus, determinasi, dan kerja sama. Saya puas," kata Pioli kepada Mediaset.

Meski demikian, Pioli tetap menyisakan penyesalan. Menurutnya, Rossoneri bisa saja mencetak gol lebih banyak andai dua sundulan dari Charles De Ketelaere dan Malick Thiaw lebih akurat.

"Ya, ada dua gol yang bisa saja kami buat. Meski demikian, pertand-

ingannya tidak mudah, mereka menyulitkan kami juga dan kami bertahan dengan baik di situasi bola mati, jadi ada banyak hal positif. Ini baru langkah pertama, yang kedua akan jauh lebih berat," ujar Pioli.

Brahim Diaz mengaku gembira bisa memberikan kontribusi bagi kemenangan timnya. "Saya sangat senang dengan gol tersebut, namun yang terutama adalah kemenangan. Penting meraih poin penuh guna menghadapi leg kedua. Kami pantas meraih kemenangan ini," kata Diaz dikutip dari uefa.com.

AC Milan akan gantian tandang ke markas Tottenham di pertandingan leg kedua di Tottenham Hotspur Stadium pada 8 Maret. **vdp**



**BRAHIM DIAZ**  
Pemain AC Milan

## Lini Belakang Barca Sangat Solid

**BARCELONA (IM)** – Solidnya lini pertahanan, diklaim menjadi salah satu faktor kunci Barcelona memimpin persaingan LaLiga. Barisan belakang Blaugrana sangat tangguh, dan kini di ambang rekor. Barcelona kini memimpin klasemen Liga Spanyol dengan 56 poin dari 21 laga. Anak asuh Xavi Hernandez meraih 18 kemenangan, dua kaliimbang, dan baru sekali kalah.

Barcelona kini mengungguli Real Madrid, yang baru mengoleksi 45 poin dari 20 laga. Selain tampil dominan dari segi kemenangan, Barcelona juga cukup tangguh di tiap pertandingan.

Keberadaan kuartet Jules Kounde, Andreas Christensen, Ronald Araujo dan Alejandro Balde membuat barisan belakang Barcelona cukup aman. Ditambah, gemilangnya penampilan Marc-Andre Ter Stegen, membuat gawang Barcelona sulit dibobol.

Barcelona baru 7 kali kebobolan

dari 21 laga di musim ini. Tujuh gol itu berasal dari lima pertandingan, dengan tiga gol di antaranya terjadi saat kalah 1-3 dari Real Madrid, Oktober lalu.

Sisanya, Barcelona kebobolan saat menang 4-1 atas Real Sociedad di awal musim, menang 2-1 atas Osasuna November lalu, ditahan Espanyol 1-1 usai jeda Piala Dunia 2022, dan saat mengalahkan Real Betis 2-1 awal Februari.

Rasio kebobolan Barcelona saat ini cuma 0,33 gol per laga. Dengan catatan ini, Barcelona berpeluang mematahkan rekor milik Deportivo La Coruna. Apakah dengan demikian akan meraih trofi musim ini? Patut ditunggu. **vit**



**ANDREAS CHRISTENSEN**  
Pemain Barcelona



## Bayern Munich Permalukan PSG di Paris

"Kami sangat senang dengan kemenangan ini, tapi ini cuma satu langkah maju karena masih ada leg kedua yang sangat sulit melawan tim ini," kata Kingsley Coman.

**PARIS (IM)** - Bayern Munich berhasil meraih kemenangan 1-0 pada leg pertama babak 16 besar Liga Champions, di Stadion Parc des Princes, Rabu (15/2) dinihari WIB. Mantan pemain PSG Kingsley Coman tampil sebagai pahlawan Die Roten.

Kedua tim bermain sama kuat tanpa gol di sepanjang paruh pertama. Coman menjadi pembeda setelah mencetak satu-satunya gol di pertandingan ini pada menit ke-53.

Les Parisiens tampil lebih berbahaya setelah Kylian Mbappe masuk di babak kedua. Mbappe dua kali membobol gawang Bayern tapi gol-gol itu dianulir karena offside. Sedangkan Bayern mengakhiri permainan dengan 10 pemain setelah Benjamin Pavard diganjar kartu merah.

Bayern Munich memang tampil digdaya. Sebanyak 18

tembakan dilepas dengan tujuh yang mengarah ke gawang. Sebaliknya tuan rumah, cuma bikin sembilan tembakan dengan hanya empat yang mengarah ke gawang.

Pelatih Bayern Munich, Julian Nagelsmann sampai heran melihat permainan PSG. Bukannya tidak respek, tapi menurutnya, kok tuan rumah mainnya begitu pasif.

"Kami tidak menyangka PSG menjadi begitu pasif. Kami begitu nyaman bermain di babak pertama. Setelah turun minum, kami bisa mengawalinya dengan bagus dan mencetak gol. Barulah setelah itu, laga berjalan seimbang. Mereka bisa mengancam meski dua golnya offside," kata Nagelsmann dilansir dari situs resmi UEFA.

Gol kemenangan Bayern terlahir dari sebuah kerja sama yang bagus antara Eric Chou-

po-Moting dengan pemain pengganti Alphonso Davies di sayap kiri. Davies kemudian mengirim umpan silang ke kotak penalti untuk dislesaikan Coman dengan tendangan voli.

Bagi pemain internasional Prancis itu, gol tersebut adalah gol keduanya ke gawang PSG dalam enam pertandingan. Sebelumnya, Coman mencetak gol tunggal kemenangan Bayern Munich atas PSG pada final Liga Champions 2020.

Coman tidak melakukan selebrasi gol setelah menembus penjagaan kiper Gianluigi Donnarumma. Winger berusia 26 tahun itu menghormati PSG, sebagai mantan klub tempat dia menimba ilmu di tim junior sampai menembus skuad utama pada 2013.

"Mencetak gol di Parc des Princes adalah sebuah mimpi ketika masih kecil. Tadi itu adalah sebuah momen spesial. Ini adalah klub tempat saya tumbuh besar, kota tempatku dilahirkan. Saya tidak mau merayakannya di sini di depan supporter," kata Coman kepada Canal Plus.

Hanya saja, Coman merasa kemenangan tipis ini belum cukup menghadirkan rasa aman.

Peluangnya praktis masih sama karena PSG punya kualitas top.

"Kami sangat senang dengan kemenangan ini, tapi ini cuma satu langkah maju karena masih ada leg kedua yang sangat sulit melawan tim ini. Tentu saja kami seharusnya bisa mencetak gol lebih banyak. Terutama di babak pertama, saya rasa kami dalam posisi mendominasi. Akan bagus kalau kami memetik keunggulan sebesar mungkin, karena kami tahu ketika mereka tancap gas, situasi akan sangat sulit. Jadi kami lebih suka kalau bisa menang dengan lebih telak," ungkap Coman.

Sementara PSG Christophe Galtier mengaku kecewa dengan hasil ini. "Sudah pasti hasil ini tidak memuaskan kami. Tapi saya berani jamin dalam tiga pekan ke depan, skuad kami akan lebih segar dan para pemain kunci akan kembali lagi sehingga kami bisa menjadi tim yang lebih konsisten dan mampu tampil seperti yang ditunjukkan di setengah jam terakhir laga kontra Bayern," ujar Galtier di situs resmi klub.

Galtier juga mengakui timnya telat panas. Telat panasnya bukan cuma 10-20 menit, sampai

60 menit alias satu jam "Bayern pantas mencetak gol karena mereka memiliki 60 menit yang bagus, tetapi kemudian kami bermain selama 25 menit di mana kami jauh lebih baik. Bayern mempersulit kami," ujarnya.

Terkait Mbappe, seperti dikutip Squawka, ia selama 33 menit bermain, lakukan 15 kali sentuhan bola, lima kali ada di kotak penalti, satu kali dribel sukses, satu kali memenangkan duel, dan satu tembakan.

"Ya seperti itulah keputusannya, inilah sepakbola yang baru. Ada VAR, jika offside ya offside, jadi tidak ada masalah kok dan Anda harus lekas bangkit. Memang rumit dan sulit diprediksi. Saya harusnya tidak bermain, tapi saya ingin bermain, membantu rekan-rekan, memberikan energi," ujar Mbappe seperti dikutip Metro.

Hasil ini membuat beban PSG semakin berat karena harus gantian melawat ke Allianz Arena 9 Maret. Meski Liga Champions tidak lagi mengenal sistem gol tandang, bukan tugas mudah untuk membuat dua gol atau lebih di markas Bayern. **vdp**

## JELANG MUNAS PGI

### Tiga Tokoh Daftarkan Diri Jadi Calon Ketum

**JAKARTA (IM)**- Pengurus Besar Persatuan Golf Indonesia (PB PGI) telah menerima pendaftaran tiga bakal calon Ketua Umum PB PGI periode tahun 2023-2027 melalui Tim Penjaringan dan Penyaringan yang ditutup pada 10 Februari 2023. Ahmad Sahroni dan Boy Rafli Amar mendaftar pada Jumat, 3 Februari. Japto Soerjosemarno menjadi bakal calon yang mendaftar terakhir, pada Kamis (9/2) lalu.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada ketiga bakal calon Ketua Umum PB PGI yang sudah mendaftarkan diri dengan tertib. Selanjutnya seluruh berkas ketiga bakal calon Ketua Umum PB PGI ini akan diverifikasi oleh Tim Penjaringan dan Penyaringan," kata Agus Suhartono, Ketua Panitia Munas di Jakarta, Rabu (15/2). Penetapan bakal calon menjadi

calon akan dilaksanakan dalam Munas.

Dia berharap seluruh anggota PGI yang memiliki hak suara, yaitu Pengurus Provinsi (Pengprov), Pengurus Kota (Pengkot), Pengurus Kabupaten (Pengkab), Klub, Lapangan Golf, dan Fasilitas Pelatihan Golf dapat hadir dan ikut berpartisipasi aktif di acara empat tahunan ini.

"Kami mengingatkan agar seluruh peserta Munas dapat mengikuti aturan yang telah ditetapkan dan mentaati tata tertib yang disepakati," lanjut Agus yang juga menjabat sebagai Wakil Ketua Umum PB PGI.

Ketiga bakal calon berharap Musyawarah Nasional (Munas) PGI yang akan diselenggarakan di Intercontinental Jakarta Pondok Indah, 20-21 Februari dapat berjalan dengan baik, termasuk proses pemilihan Ketua Umum baru yang akan menjadi salah satu agenda dalam



Ahmad Sahroni ketika mendaftarkan diri menjadi bakal calon Ketua Umum PB PGI.

Munas. "Saya berharap pemilihan ini dapat berjalan demokratis dan menjunjung tinggi sportifitas. Harus menjaga fairplay, sehingga persatuan dan kesatuan dapat terjaga," kata Boy, bakal calon Ketua PGI yang saat ini dikenal menjabat sebagai Ketua Badan Nasional Penanggulangan Terorisme (BNPT).

Dua tokoh lainnya, yaitu

Ahmad Sahroni yang merupakan anggota DPR RI dan Japto Soerjosemarno yang dikenal sebagai tokoh Pemuda Pancasila juga mengingatkan agar PB PGI selaku pelaksana dan penanggung jawab Munas wajib bersikap netral dan menjalankan ketentuan sesuai dengan peraturan Anggaran Dasar/Anggaran Rumah Tangga sehingga Munas dapat

berlangsung dengan bersih, adil, dan bertanggung jawab.

Para peserta yang datang wajib membawa surat mandat yang sudah ditandatangani oleh ketuanya. Dalam pemilihan ketua umum, Pengprov memiliki hak dua suara. Sementara anggota lainnya masing-masing memiliki hak satu suara. **yan**

**LASEGAR®**  
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA  
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES  
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

**GRC board®**  
Ahlunya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA  
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com